



Un soldat du commandement des forces spéciales navales de la marine allemande [AXEL HEIMKEN/AFP VIA GETTY IMAGES]

L'Allemagne se prépare à des opérations militaires au Moyen-Orient

- Josue Michels
- [07/11/2023](#)

Des unités et des équipements des forces spéciales allemandes ont été envoyés par avion à Chypre pour se préparer à des missions militaires au Moyen-Orient, a titré *Bild* le 18 octobre. L'envoi de soldats à Chypre permet un déploiement rapide à partir de la mer Méditerranée en cas de missions telles que la libération d'otages et l'évacuation de citoyens allemands. L'Allemagne se prépare depuis longtemps à faire de Chypre une base de départ pour des missions militaires au Moyen-Orient. Aujourd'hui, cette stratégie porte ses fruits.

Le gouvernement allemand a transporté à Chypre et ses environs des membres de l'armée, du commandement des forces spéciales (ksk), des forces spéciales navales et de la police fédérale allemande (spécialisée dans les sauvetages d'otages). En outre, l'Allemagne a stationné des avions de transport militaire en attente dans la région. Les forces spéciales sont prêtes à aider les Allemands à quitter Gaza et le Liban.

PT_FR

Bild note que l'Allemagne se prépare à « tous les scénarios » alors que le conflit entre Israël et ses voisins terroristes s'envenime.

Les responsables politiques du Bundestag chargés de la sécurité ont fait remarquer que toutes les forces disponibles pour de telles missions se trouvaient à proximité : « Nous sommes capables d'un démarrage à partir de zéro et préparés à tous les scénarios », ce qui signifie que les troupes sont prêtes à être déployées rapidement.

Depuis 17 ans, des troupes allemandes sont stationnées à Chypre dans le cadre de la Force intérimaire des Nations unies au Liban (unifil). Le ministre chypriote de la Défense, Charalambos Petrides, a déclaré en 2022 :

Bien que cela soit moins connu, nos deux pays entretiennent une coopération de longue date en matière de défense, grâce aux facilités offertes par la République de Chypre au contingent allemand de la force opérationnelle maritime d'unifil, qui est basé à Chypre depuis 2006.

Nous continuerons à vous soutenir dans ce déploiement important pour l'accomplissement du mandat de la mission visant à assurer la sécurité maritime dans la région.

En raison de sa position stratégique clé, nombreux sont ceux qui ont cherché à contrôler Chypre par le passé. Dans son article paru en 2019 intitulé [« Pourquoi l'Allemagne a conquis l'île de Chypre »](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique :

L'Allemagne n'est pas la seule nation à garder un œil sur Chypre. La Russie a un intérêt aigu pour la Syrie, ce qui ferait de Chypre une base utile. Les bases de la Grande-Bretagne à Chypre ont été d'une valeur inestimable pour l'Amérique lorsqu'elle menait des guerres au Moyen-Orient. La Turquie a envahi le nord de Chypre en 1974 ; plus récemment, elle a tenté de tirer parti de cette présence pour prendre le contrôle du pétrole et du gaz dans la mer entourant l'île.

Mais l'Allemagne a travaillé par l'intermédiaire de l'UE pour s'assurer qu'elle domine le chypre.

Après son entrée dans l'UE et l'adoption de l'euro, Chypre est devenue dépendante de l'économie allemande.

M. Flurry a également expliqué une autre raison pour laquelle l'Allemagne veut prendre le contrôle de Chypre :

Regardez une carte, et vous pouvez voir qu'elle est un tremplin entre l'Europe et le Moyen-Orient. Elle est près de Jérusalem, de Rome, et de Berlin. Comprenez sa proximité avec ces villes importantes et les zones stratégiques, et vous commencerez à comprendre pourquoi Chypre a joué un rôle si crucial dans l'histoire.

Une fois de plus, la *Trompette* était en avance sur son temps. Chypre est devenue une rampe de lancement pour l'intervention militaire allemande au Moyen-Orient.

Il existe également des parallèles historiques avec le contrôle actuel de l'Allemagne sur Chypre. « Pendant les croisades, quand les guerriers européens descendaient sur les côtes d'Israël et du Liban, ils dépendaient parfois de Chypre comme base », a écrit M. Flurry.

L'Allemagne utilise désormais ses forces spéciales pour intervenir au Moyen-Orient, notamment la ksk. Cette force spéciale a fait parler d'elle à plusieurs reprises pour son extrémisme de droite. Le gouvernement allemand aurait expurgé de la ksk les opinions extrémistes et antisémites. Or, peut-on vraiment lui faire confiance ?

La Bible tire la sonnette d'alarme. Au sujet d'une prophétie de Daniel 11, M. Flurry a noté :

Puis, après avoir conquis l'Islam radical, cet empire européen « entrera aussi dans la terre glorieuse »—parlant de Jérusalem (verset 41). L'Europe s'intéresse à cette ville depuis des siècles. Elle considère Chypre comme un important point de passage sur le chemin.

Le décor est en train d'être placé pour l'accomplissement de cette prophétie. Si vous voulez apprendre comment les prophéties bibliques sont en avance sur leur temps, lisez l'article de M. Flurry intitulé [« Pourquoi l'Allemagne a conquis l'île de Chypre »](#).